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待ちこがれた10年が到来 

  

ようやく、やっと、だが見事に再チャレン 

  

ジ実現 

  
  
ＮＨＫＪテロップ この時間は組閣の特別番組をお届けしています。  
  
記者 こちら官邸の組閣本部前です。先ほど終えた特別国会で10年ぶりに内閣総理大臣に返り咲いた安部晋三氏は、既に決

めた党三役に続いて、重要閣僚の呼び込みをはじめています。あっ、ただ今入った情報によりますと、総理の女房役とされる官

房長官には民間から櫻井よしこさんが決まりました。 
スタジオ 解説は阿比留瑠比さんにお願いしてます。これは意外ですね。どういう狙いですか。 
阿比留 はい。櫻井よしこさんは元々ニュースキャスター出身ですが、拉致家族問題に熱心に取り組む一方で、いわゆる保守政

治を代表するオピニオンリーダーとしても著名な方です。また以前から安倍総理の考え方を支持してきた人として知られてきた方

で、今回は総理のたっての要請に根負けしてはじめて引き受けたそうです。文字通り姉さん女房役となります。 
  

 
10年ぶりの復活を遂げた安倍晋三内閣総理大臣 
  
記者 文部科学大臣には中山成彬氏の再任、また外務大臣には八年前に財務大臣を辞任した中川昭一氏が復活しました。 
阿比留 中山氏は日教組問題に関心の高い政治家として、また中川氏は安倍総理と同様の保守派を代表する政治家です。20
09年2月に無念の辞任を余儀なくされて以来の再登板です。 
  
記者 あ、たったいま、防衛省改め国防省の大臣に西村慎吾氏、同副大臣兼防衛大学校長に民間から田母神俊雄氏の起用が

決まりました。 
スタジオ 予想できなかった人事ですね。 
阿比留 連立した改革クラブからの入閣です。西村真吾氏は拉致・領土問題についてもっとも強い主張をしてきた人です。また田

母神氏は八年前に発表した論文「日本は侵略国家であったのか」で航空幕僚長をクビになりましたが、その後の執筆講演活動で

爆発的に国民的人気が高まり、異例の抜擢となりました。 
  
記者 続いて法務大臣に稲田朋美さん、国土交通大臣に平沼新党の松原仁さんが初入閣となりました。 
スタジオ もうちょっと予測がつかない人事ですね。 
阿比留 稲田朋美さんは小泉ブームで誕生した小泉チルドレンのただ一人の生き残りで、安倍首相が発掘して政界に登場した

方です。松原仁さんは民主党を飛び出して平沼新党入りし、連立相手ということで初入閣を果たしました。 
  
記者 女性閣僚が二人決まりました。厚生労働大臣に山谷えりこさん、環境大臣に西川京子さん、そして経産大臣には城内みの

るさん…。 
スタジオ 続々と決まりつつありますが、ここまでで特徴的な傾向はありますか？ 
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タグ： 安倍晋三  櫻井よしこ  中山成彬  中川昭一  西村慎吾  田母神俊雄  稲田朋美  松原仁  山谷えりこ  西川京子  阿

比留瑠比   

阿比留 はい、こうやって顔ぶれをみますと、過去に何らかの問題で辞任したり辞職した方、実力者が一斉に返り咲いたといえる

と思います。安倍首相自身がそうですし、他の方も保守系の国民の人気の高い方々ばかりです。文字通りの再チャレンジという

ことになります。 
  

 
 ようやく誕生した本格的日本の保守政権を祝う 
  
スタジオ 今回の選挙で保守派が圧勝した要因をお願いします。 
阿比留 2009年の総選挙で民主党中心の連立政権が誕生したわけですが、すぐ外国人参政権、人権擁護法、一千万人移民、

沖縄ビジョンなどが成立して実行に移されました。その結果、明らかに日本国と日本人の主権と自由、利益が侵害されたと感じた

日本国民が飛躍的に増えたのです。 
  
 また大企業の多くが重税に耐えかねて本社を海外に移した結果、雇用は悪化、失業率は先進国中ではトップクラスの10％を

超え、税収も大幅に減少、これを国債増発で賄ったため、財務の健全性は過去にないレベルにまで悪化してしました。 
  
 加えて国防費まで大幅に削減したため、尖閣は中国に占拠され、沖縄も住民投票で独立、まもなく中国領沖縄自治区にかわり

ました。ここに来てさすがに「これではまずい、日本が壊れる」と日本人が目を覚ました結果といえるのではないでしょうか？。 
  

・近々、こんな夢を見ることになりそうです 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/02/20 03:14Commented by 相模 さん 

ブログ前半は夢のような布陣、そうあれかし！ 
しかし後半は決して望まぬ悪夢。   

2009/02/20 06:38Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようございます。 
 
>ブログ前半は夢のような布陣、そうあれかし！ 
>しかし後半は決して望まぬ悪夢。 
 
先に「後半」という現実があって、日本国民はようやく事の重大性に気がつき、「前半」が

実現するという話なんですが、できれば後半なしでいきたいですね。 

 

2009/02/20 08:06Commented by parkmount さん 

全国民に後半部分のような大悪夢をみて冷や汗どっぷりで目覚めてほしいですね、これ

が現実になる前に。   

2009/02/20 08:37Commented by 花うさぎ さん 
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To parkmountさん おはようございます。 
 
>全国民に後半部分のような大悪夢をみて冷や汗どっぷりで目覚めてほしい

ですね、これが現実になる前に。 

 
本当ですね。民主党の政策がどれほど危険なものなのか、マスコミが報じないだけに

我々が声を大にして叫び続けなければならないと思います。 

 

2009/02/20 08:40

Commented by すずめめだか さん 

転ばぬ先の杖、これを求め何をなすべきか。 
またそのリーダーは、だれでいつ現れるのでしょうか？ 

 
最後尾が一番現実化しそうで怖い。  

 

2009/02/20 09:12

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>またそのリーダーは、だれでいつ現れるのでしょうか？ 

 
これは阿比留さんもよく言われますが、ある日突然スーパースターが現れるということを

我々が期待してはならないと思います。しっかりした考え方を持つ政治家はいくらでもいる

のですから、我々がサポートして育てるという視点が必要でしょう。 

 
>最後尾が一番現実化しそうで怖い。 
 
だから今言われている「地方分権」も、一定の歯止めをかけないと。「独立して独自通貨を

発行する」などと言い出しかねません。支那中共の侵略の手先になってしまいますから。 

 

2009/02/20 09:20Commented by 風来坊 さん 

うーん、相模さんのおっしゃるように、そうあれかし！ 
そして、花うさぎさんが 
《先に「後半」という現実があって、日本国民はようやく事の重大性に気がつき、「前半」が

実現するという話なんですが…》 
とおっしゃるように、後半なしではかなえられない夢でしょうね。 

 
ただし、愚生は 
夢がかなうのが2017年では、沖縄自治区どころか日本自治区になってしまっているので

は？と懸念します。それでは子孫に申し訳ない。否、詫びるべき子孫が居てくれるならま

だしも、肝心の子孫さえ、いずれ絶えてしまうのでは？と懸念します。 
現時点での政権移行が国民の選択であるならばそれもやむを得ませんが、目を覚ます

のに10年もかかるのでは、とてもじゃないが…願わくば、目覚ましベルを10年ではなく、

半年ぐらいに設定できないものか？ 

 
いずれにしても、清濁併せのむのが政治というものです。決して褒められた自民党ではな

いが、自民党の「濁」の部分は顕在しています。が、民主党の「濁」は潜在しています。そ

れ故、私は戦慄を覚えるのです。今、口の端にのぼっている悪法（の制定）だけでなく、例

えば、どんな「談話」が飛び出すか知れたものではありません。それが10年も続いた日に

は…(＠_＠;)  

 

2009/02/20 10:05Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
 
>ただし、愚生は夢がかなうのが2017年では、沖縄自治区どころか日本自治区になって

しまっているのでは？と懸念します。 

 
確かに予想以上のスピードだとその可能性もありますね。 

 
＞それでは子孫に申し訳ない。否、詫びるべき子孫が居てくれるならまだしも、肝心の子

孫さえ、いずれ絶えてしまうのでは？と懸念します。 

 
いまの東トルキスタン、チベットの現状を見ると、民族消滅の危機に直面してますから。 

 
>現時点での政権移行が国民の選択であるならばそれもやむを得ませんが、目を覚ます

 

32017年特別国会 組閣テント村：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/922812/



 

のに10年もかかるのでは、とてもじゃないが…願わくば、目覚ましベルを10年ではなく、

半年ぐらいに設定できないものか？ 

 
半年で目が覚めてくれるなら「沖縄」は失わずに済むかも知れません。 

 
＞が、民主党の「濁」は潜在しています。それ故、私は戦慄を覚えるのです。 

 
選挙では「生活が一番」といって、政権取ったら民主党インデックス2008にちゃんと書い

ている、と言い出すでしょう。都合の悪いことは一切言わず報道させずですから、まともな

判断は普通の国民には出来ないでしょう。 

 
＞どんな「談話」が飛び出すか知れたものではありません。 

 
自虐史観を完成させる「改正国会図書館法」が既に法案として提出されてます。酷い内容

ですよ(^^；。  

2009/02/20 22:40

Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
2017年ですか。（笑） 

10年では復活出来ないと、本来は楽観的な人間なのですが、悲観的に考えざるをえない

です。 

 
＞明らかに日本国と日本人の主権と自由、利益が侵害されたと感じた日本国民が飛躍的

に増えたのです。 

 
気付くかしらん。というのが理由。 
自虐史観に蝕まれ、人権団体等の声高の主張には弱いですから。 
長いものには巻かれよ。ですから。 
報道しなければ、知る人は少ないという事実、より顕著になるのでは。 
今よりさらに、情報規制される社会になる気がしています。 

 
「国立国会図書館法の一部を改正する法律案」 だけではありません。 
「人身取引防止及び被害者保護に関する法律案」 もありますよ。 
国籍法は、既に改正されました。 
日本人（靖国）の心を知る日本人は、希少価値になるかも知れませんね。 

 
取り返しのつかない禍根を子らに残さない道を歩みたいです。 
今が最後のチャンス。正念場。かもしれません。 

 
「ターミネーター」では無いけれど、転覆を図るより、今を頑張るしかないと考えています。

（笑）  

 

2009/02/21 07:45Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。 
 
>報道しなければ、知る人は少ないという事実、より顕著になるのでは。 
>今よりさらに、情報規制される社会になる気がしています。 
 
既にネット規制に繋がるアプローチは始まってます。 

 
＞日本人（靖国）の心を知る日本人は、希少価値になるかも知れませんね。 

 
それではいけないのですがね。 

 
>取り返しのつかない禍根を子らに残さない道を歩みたいです。 
>今が最後のチャンス。正念場。かもしれません。 
 
保守は結束して諦めずに頑張るタイミングですね。  

 

2009/02/21 13:17Commented by - さん 

初めまして。 
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本当にこれが実現すると嬉しいですね！！ 
この組閣、大賛成、夢の内閣でっす！！！  

 

2009/02/21 15:57

Commented by 花うさぎ さん 

To sibotumiさん こんにちは。 
 
>本当にこれが実現すると嬉しいですね！！ 

>この組閣、大賛成、夢の内閣でっす！！！ 
 
絶対に実現させないと、日本が日本で亡くなってしまいますからね。 

 
負けてたまるか、諦めないぞ！の意気込みを失わずに頑張りましょう。 

 

52017年特別国会 組閣テント村：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/922812/


